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Immagini  @ Stefano Masciovecchio

FOTO Blow-Up

(dove troverete una ricca selezione ...)

  

Venerdì sera, in un teatro comunale gremito, si è svolto il saggio di fine anno degli allievi dei corsi ARCI. Più di 100 agitatissimi protagonisti di una serata davvero bella, emozionante e luccicante.

Tanto impegno e tanta voglia di fare bene sul palco. E gli allievi hanno fatto davvero bene.

Abiti studiati per meglio interpretare le coreografie pensate e realizzate insieme agli insegnanti, passi provati e riprovati più e più volte.

Insomma credo che tutti noi dobbiamo essere orgogliosi del lavoro fatto. Sicuramente gli insegnanti che hanno visto il risultato tangibile di una anno di lavoro.

Non di meno gli allievi che hanno trovato la voglia e il coraggio di salire sul palco per esibirsi e lo hanno fatto alla grande Ma soprattutto, quello che ancora una volta è emerso, è l'immagine di una associazione coesa e solidale in cui i rapporti personali di amicizia e di reciproco supporto sono un valore indiscutibile e fondamentale
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Tra le tante belle storie che ieri sera ci ha un po' commosso c'è quella di una giovanissima e bravissima coppia di ballerini.

È la terza generazione che "passa" da ARCI, a dimostrazione del grande lavoro che è sempre stato fatto. E ovviamente non parlo solo di tecnica. Durante l'esibizione dei ragazzi qualche lacrimuccia la loro insegnante se l'è fatta scappare.

Credo che al di là della fatica, tanta, che è necessaria per organizzare il saggio, emerga una immagine che, come presidente di ARCI, mi piace molto.

Durante l'anno trascorso alcune persone che fanno parte della associazione hanno avuto problemi personali che li hanno messi a dura prova. Credo che la vicinanza di noi tutti sia stata forte e si sia fatta sentire.

E questo è davvero bello ed importante. L'umanità, l'affetto, l'amicizia, il reciproco aiuto della nostra grande famiglia ARCI è un valore forte e visibile che apre il cuore e fa venire la voglia, nonostante tutte le difficoltà, di andare avanti.

Quindi un grazie di cuore a tutti    ❤️ Enrica
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  La Domenica è poi toccato alle allieve più piccole, 56 bimbe tra Nova e Cinisello, per la gioia digenitori e parenti.  Grazie ad Arianna abbiamo assistito, ad un pomeriggio divertente ed emozionante.  Le bimbe hanno ballato ed addirittura cantato ... Ottimo lavoro Arianna e ...  arrivederci al termine dell'estate!  
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